

**D'après des sources fiables, le Chef de l'État saisi, a finalement donné l'ordre que soit évacué l'ancien ministre de la Communication et haut-cadre du Rassemblement démocratique du peuple camerounais.**

Il avait été victime d'un accident le 21 mars 2018 à l'entrée de Bafoussam alors qu'il se rendait à une réunion politique.

Cette évacuation sanitaire et la prise en charge de son traitement hors du pays seront, apprend-t-on, assurées par l'État du Cameroun.

Pour, l'heure ses proches croisent les doigts pour un prompt rétablissement.